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他不介意自己被冠以“童星”的标签，

在被问及如何协调工作与学业之间的关

系时，张一山表示，确实分身乏术，有很多

无奈，不过还是以学业为主。

记者：从小的时候拍戏到现在，如何

平衡课业和拍摄的时间？

张：对啊！尤其是高考前非常紧张，我

高中几乎就没怎么在学校好好上过课。但

高考前我恶补了一下文化课，大概两个多

月的时间，公司没有给我安排任何工作。

记者：从“小刘星”到现在的大男孩，

你有过叛逆期吗？

张：我现在就在叛逆期啊。不过我遇

到问题的时候，会主动找爸妈聊，有时候

不听话惹大人生气，我也会主动反省。和

其他同龄人相比，我比较成熟一些吧。

记者：从童星走到现在，收获了什

么？失去了什么？

张：肯定会比大多数同龄人承担的稍

微多一些！收获了什么我还真一时说不

好，但是要说失去的肯定是“自在”，出门

的时候心里总要想着是不是有人会认出

你来，然后合影什么的。要提醒自己时刻

保持微笑。

“我现在正处于叛逆期”

本报专访《家有儿女》中童星张一山：

女友还没有，“山楂”请放心
说起《家有儿女》里的“刘星”，那个长相酷似夏雨的小童星，张一山淘气包的样子依然会出现在很多观众的脑海里。一转眼，他已成

为即将迈入大二的大学生，不但与众多大腕合作参演了献礼片《建党伟业》，一部建党90周年献礼影片《少年邓恩铭》也将于8月上映。

日前张一山在接受记者采访时坦言，工作上的事有点无暇顾及，适逢暑假期间，才有时间赶赶通告做个宣传。 实习生 汪茜茜 记者 吴笑文

对于今后的角色选择，张一山表示每

个演员都想尝试更多的角色，自己也不例

外：“我其实什么都喜欢演，特有演戏的欲

望。不过目前来讲，自己还是更想拍动作

片，原来是拍过，但是只拍过一点没让我

发挥，觉得特别不满足。”

记者：镜头前的你很自信，自信的根源是

什么呢？生活中是什么样的性格？

张：自信来自你自己的知识和一些经

验，但是我自己还觉得这些远远不够，这

也就是我现在在电影学院学习的原因。

记者：最喜欢哪个明星？以哪一位作

为自己的奋斗目标？以后想要挑战哪种

角色？

张：成龙是我比较喜欢的明星，就以

他作为努力的目标吧。虽然难度很大，我

还是会努力的。我最想挑战动作片，因为

自己小时候也学过六年的武术。

“成龙就是我的目标”

杰西卡的二公主来了

据国外媒体报道，好莱坞女星杰西

卡·阿尔巴与丈夫卡什·沃伦上周末迎来

了他们的第二个女儿海文·加纳·沃伦。

杰西卡在自己的 Facebook 主页上写道：

“她出生于周六，重7磅、19英寸长，她看上

去健康又幸福！当姐姐的奥娜对家庭新

增加了一位新成员表现得非常非常兴

奋。非常感谢你们在我怀孕期间对我的

支持，这对我有着非同凡响的意义。”当爸

的沃伦也在自己的Twitter上写道：“不知

道怎么才能表达现在的心情，已经笑得嘴

巴咧到耳朵上去了。”

陈慧琳的公主在哪呢
陈慧琳今年3月不幸流产，痛失双胞

胎女儿。日前陈慧琳被爆料因思女心切，

不顾身体尚未复原，已悄悄在今年6月经

由人工受孕又顺利怀了“龙凤胎”。

据香港媒体报道，即使身心尚未完全

复原，陈慧琳在6月中旬，已借人工受孕方

式成功怀了龙凤胎，但碍于上次怀孕却不

幸流产，这次辛苦受孕的她打死也不说，

希望谨慎保住龙凤胎。

“我到现在还没有女朋友”

谈到恋爱这个“敏感”话题，张一山立

马显出“90后”天不怕地不怕的个性，直言

不讳，“在大学里谈恋爱是一件很正常也

很普遍的事情，不过在学校没人追我啊，

如果遇到属于自己的缘分，也会珍惜的。”

记者：生活中有哪些兴趣爱好？

张：我的爱好就是运动，自己会抽时

间去做各种运动。

记者：传闻说你有女朋友了。

张：到现在还没女朋友，“山楂”们

请放心，目前我专注于表演，如果要

谈，肯定要先把自己的事情做好。


